

## "Eneko Landaburu: Il faut être patient avec les nouveaux" dans La Libre Belgique (26 avril 2004)

**Légende:** Quelques jours avant l'adhésion historique de dix nouveaux États membres à l'Union européenne, le 1er mai 2004, Eneko Landaburu, directeur général de l'élargissement à la Commission européenne, accorde un entretien au quotidien belge La Libre Belgique.

**Source:** La Libre Belgique. 26.04.2004. Bruxelles. "Eneko Landaburu, gourou de l'adhésion", auteur:Lamfalussy, Christophe , p. 8.

**Copyright:** (c) La Libre Belgique

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/eneko\\_landaburu\\_il\\_faut\\_etre\\_patient\\_avec\\_les\\_nouveaux\\_dans\\_la\\_libre\\_belgique\\_26\\_avril\\_2004-fr-c4959ed1-73a0-4864-a3ef-3095ff3c1435.html](http://www.cvce.eu/obj/eneko_landaburu_il_faut_etre_patient_avec_les_nouveaux_dans_la_libre_belgique_26_avril_2004-fr-c4959ed1-73a0-4864-a3ef-3095ff3c1435.html)



**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.